
DIRETTORE                                                            
Il Presidente Sacconi illustra la necessit… di procedere  all'au-    
mento dello stipendio del Direttore  Generale,  anche  alla  luce    
dell'impegno profuso in un anno di attivit… con la  qualifica  di    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Direttore e considerato che attualmente allo stesso Š  attribuito   
uno stipendio con il minimo dei dirigenti aziendali. Il Presiden-   
te propone un aumento di L. 500.000 lorde mensili a decorrere dal   
1ø-5.1988. La proposta, dopo ampia discussione,  viene  approvata   
all'unanimit… con il parere favorevole dei Sindaci presenti.        
TELA UMBRA                                                          
Il Consigliere Dante, autorizzato dal Presidente, informa i  pre-   
senti che la Societ… Cooperativa Tela Umbra a r.l.  di  Citt…  di   
Castello si trova nella necessit… di dover far fronte ad  urgenti   
scadenze. Propone quindi di esaminare la possibilit… di concedere   
alla Cooperativa un prefinanziamento di L. 100.000.000  che  ver-   
rebbe rimborsato  all'atto  dell'erogazione  alla  Cooperativa  -   
prevista per la fine del corrente anno - del contributo  1988  di   
L. 150.000.000 a valere sul Fondo annuo di pari importo, istitui-   
to con Legge Regionale. Si apre la discussione al  termine  della   
quale il Consiglio rinvia la  discussione  alla  prossima  seduta   
onde consentire la  raccolta  e  l'organizzazione  di  tutti  gli   
elementi necessari per un compiuto esame della posizione.           
FIAS                                                                
Il Presidente informa i presenti che,  in  occasione  di  recenti   
incontri, Š stata rappresentata alla Sviluppumbria da parte della   
FIAS SpA - nella persona del Sig.  Arnaldo  Granieri  e  di  suoi   
stretti  collaboratori  -  l'attuale  situazione  di   difficolt…   
dell'azienda e, alla luce di questa, sono stati ipotizzati (e ri-   
chiesti) due interventi che ne consentirebbero , a detta dell'im-   
prenditore, un tentativo di riequilibrio. In particolare: Svilup-   
pumbria dovrebbe procedere alla trasformazione del  prestito  ob-   
bligazionario in essere in capitale sociale ed al rilascio di una   
fuidejussione di 1.800 milioni a garanzia di  una  commessa  sul-   
l'Estero. Il Presidente conclude facendo presente che  la  situa-   
zione della FIAS, ben nota ai Consiglieri a  seguito  delle  pre-   
cedenti informative fornite, induce ad un'attenta  riflessione  -   
che  dovr…  coinvolgere  comunque  anche  le    forze    politico   
istituzionali della Regione - e, come primo passo da attuare  con   
urgenza per consentire una seria valutazione della questione,  si   
ritiene necessario affidare ad una societ… di consulenza  esterna   
il compito di  effettuare  un  checkup  della  partecipata.  Tale   
incarico potrebbe essere  affidato  alla  Societ…  di  consulenza   
della Banca Nazionale del Lavoro,  la  SIREA  SpA  di  Roma  che,   
all'uopo contattata, ha dichiarato  la  propria  disponibilit…  a   
realizzare il lavoro in tempi sufficientemente ristretti e per un   
costo non superiore a L. 15.000.000.  Si  apre  un'ampia  discus-   
sione nel corso della quale i presenti intervengono per esprimere   
considerazioni e suggerimenti.                                      
Al  termine  il Consiglio,  preso atto degli orientamenti emersi,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di approvare la proposta di conferimento alla SIREA SpA  di  Roma   
dell'incarico di effettuare un checkup della FIAS SpA ad  un  co-   
sto complessivo non superiore a L. 15.000.000, al fine di avere a   
disposizione elementi sufficienti a valutare l'attuabilit…  e  le   
prospettive di un eventuale intervento  a  sostegno  della  unit…   
produttiva.                                                         
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                             
INCARICHI                                                           
VENTURE CAPITAL                                                     



Il Presidente informa i presenti che per i prossimi 13 e 14 otto-    
bre Š prevista a Milano una conferenza, organizzata dall'Istituto    
di Ricerca Internazionale, sul Venture Capital. Dato  l'interesse    
e l'attualit… dell'argomento,la presenza della Sviluppumbria ver-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

r… assicurata da egli stesso e, nel caso di disponibilit… di  po-   
sti, dal Consigliere Bianconi. Il Consiglio prende atto.            
FONDO FORMAZIONE PROFESSIONALE IMPRENDITORI ARTIGIANI               
Il Presidente d… lettura della nota datata 8.9.88 con  cui  l'As-   
sessore Acciacca propone, nell'ambito dell'impegno a favore della   
imprenditoria artigiana, un  coinvolgimento  della  Sviluppumbria   
nella costituzione di un Fondo per  la  formazione  professionale   
per gli imprenditori artigiani e le esigenze delle  loro  imprese   
in riferimento ai problemi dell'apertura dei  mercati  nel  1992.   
L'Assessore informa altres  che l'ipotesi Š stata verificata  con   
i Presidenti delle Camere di Commercio che hanno espresso  parere   
favorevole alla costituzione del Fondo con un  apporto  da  parte   
delle stesse di L. 100.000.000 annue per il  triennio  1989-1991.   
Medesimo impegno, conclude il Presidente, viene ipotizzato per la   
Regione. Si apre un'ampia discussione, al termine della quale  il   
Consiglio, preso atto dell'informativa,  sentito  il  parere  del   
Direttore, all'unanimit…                                            
                            DELIBERA                                

 di aderire al progetto di costituzione del Fondo per la formazio-   
ne professionale per gli imprenditori artigiani, stanziando  all'   
uopo la somma di L. 100.000.000 annue per il triennio  1989-1991.   
IMPEGNI SVILUPPUMBRIA                                               
PARTECIPAZIONI SVILUPPUMBRIA                                        
Il Consigliere Bianconi, chiesta ed ottenuta la parola,  fa  pre-   
sente la propria necessit… di avere un quadro  complessivo  delle   
pratiche giacenti. Chiede inoltre che venga quanto prima preso in   
considerazione il problema relativo all'esame dei bilanci del- le   
partecipate.  Il  Presidente  assicura  il  Consigliere  Bianconi   
che verranno soddisfatte entrambe le richieste.                     
MISSIONI                                                            
COMMISSIONE MISSIONI                                                
Il Presidente  illustra  dettagliatamente  la  relazione  redatta   
dagli uffici, datata 19.7.88, concernente  l'attivit…  Sviluppum-   
bria a sostegno dell'export per il quadrimestre  settembre/dicem-   
bre 88, nonchŠ le ipotesi operative nel settore per il  1989.  Al   
termine fa presente che la  Commissione  Missioni,  a  suo  tempo   
istituita da questo Consiglio, ha  ritenuto  opportuno  prevedere   
che in occasione di missioni all'estero  la  Sviluppumbria  venga   
rappresentata di norma da Presidente e/o Direttore (o loro  dele-   
gati) e da due Consiglieri. Nel caso in cui il  calendario  della   
missione preveda un consistente numero di incontri e,  conseguen-   
temente, la necessit… di un numero di presenze adeguato, la  rap-   
presentanza potr… venire allargata a seguito di decisioni assunte   
previo esame di singoli casi. Per  quanto  concerne,  infine,  la   
missione   economica    organizzata    dal    Consorzio    Umbria   
Export in  Sud Africa per l'ultima decade di ottobre '88, saranno   
presenti in rappresentanza della Sviluppumbria Presidente, Diret-   
tore e i Consiglieri Bianconi e Raiconi.                            
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto dell'astensione del Consigliere Villa - il quale ritiene che   
l'attenzione  rivolta  all'attivit…  di missioni sia eccessiva in   
rapporto all'attivit… globale della  societ… -, sentito il parere   
favorevole del Direttore,                                           
                            DELIBERA                                
di approvare la relazione illustrata dal Presidente e gli impegni   
conseguenti, nonchŠ le linee ipotizzate dalla Commissione Missio-   



ni.                                                                  


